

にしいろ日記

【にしいろ日記】では、校長の独り言風に、お堅い言い回しはなしで、書いていく日記です^^軽い気持ちで、楽しんでもらえたらと思っています(^^)/ヨソクネ



9月4日(水) 今日の【にしいろ♡】は、こちら!

今日から給食が始まりますが、まだ12時30分下校です。いつもの流れを取り戻す【リハビリ】には、ちょうどいいかもしれません(^^;;ボ 弁チ

毎日、トイレのスリッパを見るのですが、2学期になってからきれいにそろっています!素晴らしいことですね^^

さて、今日はこのあと出張にいきますので、早速の更新です!



5年生は、係ごとに集まって、係のプリントにメンバーの名前を書いたりどんな活動をするのかを相談して書いたりしていました。

係活動は、常時あるのでしっかり相談して、有意義な活動にしてくださいね^^これから楽しみです。にしいろ!



4年生は、どんな係にすればいいかを話し合っていました。どんな係が出てきたかな～これから司会に慣れて、うまく進行できるといいね！誰が司会してもいいように、練習していこう！こちらも楽しみ^^にしている！



6年生は、タブレットを使って漢字練習!なぞり練習が2つあって、そのあと自分で書いてみる流れのようです。書き順のチェックもあるようなので、書き順が苦手の人にもいいかも。テンポよく進めていました!普段から漢字を使って、全問正解できるようにがんばって!にしいろ!

そうそう、9月から学校からの連絡文書をリーバーで送信しています。受け取った感想を聞かせていただけると嬉しいです!26日のオープンスクールで感想をお聞かせください^^